

# SABDATARA

## Kapolsek Kebon Pedes Hadiri Musrenbang Kecamatan Kebon Pedes Kab. Sukabumi

Kebon Pedes - [KEBONPEDES.SABDATARA.COM](http://KEBONPEDES.SABDATARA.COM)

Feb 7, 2024 - 07:18



*kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Kebonpedes, Kabupaten Sukabumi, untuk tahun anggaran 2024*

Kebon Pedes - Kapolsek Kebonpedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., hadir dalam kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Kebonpedes, Kabupaten Sukabumi, untuk tahun anggaran 2024. Selasa (06/02/24)

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kebonpedes menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam mengawasi pelaksanaan program dan rencana pembangunan kecamatan. Ia menjelaskan bahwa partisipasi dari masyarakat sangat diperlukan guna memastikan bahwa kebijakan pembangunan dapat berjalan sesuai dengan harapan dan kebutuhan warga Kebonpedes.

"Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat Kebonpedes agar aktif mengikuti musyawarah ini. Mari kita bersama-sama menentukan prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan di kecamatan ini demi kesejahteraan kita semua," kata Kapolsek Try.

Selain itu, Kapolsek Kebonpedes juga menekankan arti pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Kebonpedes. Ia meminta agar masyarakat selalu waspada terhadap kemungkinan adanya gangguan keamanan dan segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita melaksanakan peran masing-masing untuk menjaga Keamanan dan ketertiban di Kebonpedes ini," tambah Kapolsek Try.

Musrenbang tingkat Kecamatan Kebonpedes dihadiri oleh unsur pemerintahan kecamatan, tokoh masyarakat, tokoh agama, organisasi masyarakat, dan perwakilan dari berbagai lembaga di wilayah Kebonpedes. Dalam acara tersebut, seluruh peserta diberikan kesempatan untuk menyampaikan usulan serta saran terkait program dan rencana pembangunan yang akan dilaksanakan di Kebonpedes.

Acara Musrenbang di Kecamatan Kebonpedes ini merupakan bagian dari proses perencanaan pembangunan daerah yang melibatkan seluruh elemen masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan kecamatan. Diharapkan melalui musyawarah ini, berbagai ide dan aspirasi masyarakat dapat diakomodir dan diintegrasikan dalam rencana pembangunan ke depan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kebonpedes juga mengajak seluruh peserta musyawarah untuk terus meningkatkan kinerja dan menjaga sinergitas antara masyarakat dan pemerintah. Ia berharap agar musyawarah ini dapat menghasilkan keputusan yang baik dan berdaya guna untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kebonpedes.

Dengan berakhirnya kegiatan Musrenbang tingkat Kecamatan Kebonpedes ini, diharapkan prioritas pembangunan yang telah disepakati dapat segera direalisasikan demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kebonpedes.